

好きです!

南関三小



学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい
『南関三小っ子』の育成」

《育てたい力》

協力する力

考える力

やり抜く力

委員会活動新委員長へ バトンタッチ

新委員会委員長就任あいさつ

3月10日（月）に行われた児童集会で、6年生の委員長からバトンを引き継いだ新委員長が、決意表明を行いました。南関第三小学校を支えて引っ張っていくリーダーとして活躍が楽しみです。



6年生とのお別れ会

各学年から6年生へ向けて

3月4日（火）、送別遠足の予定でしたが前日から強い雨、当日も雨が降り続き、あえなく遠足はなくなりました。遠足は、昨年度の2回と今年度の2回、併せて4回続けて雨となってしまいました。しかしながら、体育館でのお別れ会では、そのような雨模様を吹き飛ばすように、各学年から6年生への気持ちいっぱいの感謝を伝える発表がありました。6年生と一緒に歌ったり踊ったり、贈り物をしたり、6年生との思い出に浸りながら大切な時間を過ごしていました。登校班ごとに体育館で仲良くお弁当を食べました。とても楽しい時間となりました。



令和7年度新入児体験入学

2月20日（木）、南関第三小学校にて新入児体験入学を実施しました。みんなのホールでは、保護者対象に学校説明会を行いました。また、熊本県義務教育課の幼児教育スーパーバイザーから、今の生活や入学へ向けて大切なことを話していただきました。保護者説明会の時間に、年長児は5年生や1年生と交流活動を行いました。5年生はみんな、新1年生にとってやさしいお兄さんとお姉さんになっていました。新1年生のことをよく考えて行動できており立派でした。来年度6年生としての自覚が高まっているのを感じました。



新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行っています。水俣について学習したことを通して、差別に負けない心と自然環境を守ることの大切さを学んだことについて、5年生の安永崇人さん「差別をなくし 自然環境を守る」【R7. 2. 28日付け熊日】、2月14日に実施した学習発表会に向けて一生懸命練習し緊張と楽しみな気持ちで発表したことについて、5年生の大塚健生さん「学習発表会に 緊張と楽しさ」【R7. 3. 4日付け熊日】が掲載されました。

学校ホームページをご覧ください

カードのQRコードから、学校の様子をホームページをご覧ください。

